



NIEDERSCHRIFT

über die 9. Sitzung des Ortsbeirates Nußdorf der Stadt

Landau in der Pfalz

am Donnerstag, 07.05.2015,

im Ortsvorsteherbüro Nußdorf, Sitzungssaal, Kirchstraße

36

Beginn: 18:40

Ende: 20:25



Anwesenheitsliste

CDU

Manfred Gosert

Annette Korz

Manfred Möckli

ab lfd. TOP 2 ö. S. anwesend

SPD

Frank Kaiser

Hans Peter Thiel

Bündnis 90/Die Grünen

Wolfgang Kübler

FWG

Achim Zimpelmann

FDP

Martin Heupel

Schriftführer/in

Annette Becker

Vorsitzender

Dr. Thorsten Sögding

Entschuldigt

CDU

Martin Bauer

David Hochdörffer

Bernhard Löffel



SPD

Christine Kornmann

Achim Rummel

Bündnis 90/Die Grünen

Andrea Heß

FWG

Markus Münch



Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen worden.

Seit der vergangenen Ortsbeiratssitzung hatten einige Ortsbeiratsmitglieder Geburtstag. Der Vorsitzende wünschte den Ortsbeiratsmitgliedern Kornmann, Thiel, Hochdörffer, Kaiser und Gosert alles Gute.

Aufgrund der Verspätung einiger Ortsbeiratsmitglieder, wurde mit Zustimmung der anwesenden Ortsbeiratsmitglieder der Tagesordnungspunkt Verschiedenes (öffentl. Teil) dem Tagesordnungspunkt Vermietung Weidwiesenweg 9 (öffentl. Teil) vorgezogen.

Damit bestand folgende Tagesordnung:

T a g e s o r d n u n g

Ö f f e n t l i c h e S i t z u n g

1. Einwohnerfragestunde
2. Verschiedenes
3. Vermietung Weidwiesenweg 9
Vorlage: 820/155/2015



Öffentliche Sitzung



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich)

Einwohnerfragestunde

Herr Josef Kempf, Einwohner von Nußdorf, stellte keine Fragen.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich)

Verschiedenes

Fastenlandhaus Herrenberg

Frau Karina Kreuzinger und ihr Sohn, Tristan Gass, neue Eigentümer des Landhauses Herrenberg, stellten sich und ihr Konzept für das Fastenlandhaus Herrenberg, welches unter ihrer Leitung keine klassische öffentliche Gastronomie mehr anbieten werde, vor.

Voraussichtlich bis Oktober 2015 ist das Haus mit seiner derzeitigen Gastronomie und Hotellerie noch verpachtet.

Frau Kreuzinger und Herr Gass werden im Bereich Prävention und Gesundheitsvorsorge tätig sein und z. B. Fastenwanderwochen anbieten. In der Zeit vom Dezember bis Februar wird das Haus geschlossen sein.

Deutschlandweit gäbe es nur drei weitere Fastenhäuser. Somit sei das Angebot, für diesen boomenden Bereich, überschaubar.

Bereits im September 2015 ist vorgesehen mit der Umgestaltung des Gartens und dem Ausbau des hinteren Anbaus zu beginnen. Angedacht ist auch ein zweigeschossiger Umbau des hinteren Querbaus. Dort sollen in die unteren Räume ein Wellness- und Therapiebereich einziehen. Oben sind neun Einzelzimmer vorgesehen. Der Vorderbereich soll, wie vorhanden, erhalten bleiben.

Die derzeitige Mitarbeiterwohnung wird für Herrn Gass umgebaut. Ende des Jahres wird er dann von Karlsruhe nach Nußdorf ziehen. Frau Kreuzinger wohnt bereits im Landauer Süden.

Die im Keller befindlichen Betonfässer werden nicht entfernt. Sie können so der Familie Lergenmüller als Lagerreserve dienen.

Sie arbeiten mit der Sparkasse Südliche Weinstraße zusammen.

Mit den Planungen und der Ausführung wurde das Architekturbüro Rheinwalt aus Edesheim beauftragt.

Für ihr Fastenlandhaus benötigen sie noch Mitarbeiter, bevorzugt aus Nußdorf und der näheren Umgebung. Frau Kreuzinger erkundigte sich nach der Möglichkeit die Stellenausschreibungen im örtlichen Mitteilungsblatt zu veröffentlichen.

Im Allgemeinen sei es möglich sich in das Mitteilungsblatt einzubringen, so der Vorsitzende. Stellenausschreibungen würde er dort jedoch nicht veröffentlichen. Evtl. sei aber ein Aushang (DIN-A5) in den öffentlichen Schaukästen möglich.

Der Vorsitzende bedankte sich für ihre Anwesenheit und die Präsentation.

Beschwerden bzgl. Essensreste in der Flur

Winzer beschwerden sich wegen immer wieder in Weinbergen entsorgten Bioabfällen und Essensresten.

Der Vorsitzende möchte hiervon Fotos machen und mit Schreiben dortige Anwohner mobilisieren, dies zu beobachten.

Ortsbeiratsmitglied Heupel schloss sich den Beschwerden an. Hinter seinem Anwesen werden immer wieder Brötchen entsorgt. Er vermutet die betreffende Person zu kennen.

Nußbäume

Die Pflanzung zweier Nußbäume ist noch abzustimmen. 1. stv. Ortsvorsteher Münch wollte sich darum kümmern, so der Vorsitzende. Zudem stehen uns noch 100 € für zwei weitere Nußbäume zur Verfügung. Dies sei noch mit dem Feldausschuss abzustimmen.



Neue Schaukästen

Der Vorsitzende hat zwischenzeitlich ein Muster für die Befestigung an der Wand bestellt. Alle Kästen würden mit gleichschließenden Schlössern ausgestattet und bestehen aus rostfreiem Aluminium. Es liegen ihm bereits alle Einverständniserklärungen vor.

Zweckvereinbarung Hochstraße – Durchfahrtsgenehmigung zum Freßwasen

Die Interessengemeinschaft der Vereine des Stadtteils Landau-Nußdorf e. V. (kurz Interessengemeinschaft) bezahlt immer für das Durchfahrtsrecht 140 €/Jahr an die Gemeinde Frankweiler bzw. die Verbandsgemeinde Landau-Land. Der Vorsitzende wandte sich schriftlich mit der Frage, ob dieses Nutzungsgeld mit dem Beitritt Frankweilers zur Zweckvereinbarung Hochstraße wegfällt, an Herrn Oberbürgermeister Schlimmer. Wir erhielten hierzu kein direktes Statement. Sodosagen sollen wir uns selbst um eine einvernehmliche Lösung kümmern.

WLAN-Anschluss für den Sitzungssaal

Der Vorsitzende habe sich an Frau Metz, Leiterin der Grundschule Nußdorf, gewandt, aber noch keine Antwort von ihr erhalten.

Aufstellung einer historischen Kelter

Die Interessengemeinschaft erhielt vom städt. Archiv eine historische Kelter aus dem Jahre 1811. Im bisherigen Lagerort konnte sie nicht mehr bleiben. Derzeit ist sie bei Georg Eichhorn, welcher sie restaurieren (Wurmbehandlung, imprägnieren) wird. Als künftiger Standort ist der Bereich vor der Erdölförderstation in der Pfarrer-Lehmann-Straße, vorgesehen. Von der Wintershall AG haben wir bereits die mündliche Zusage erhalten. Die schriftliche Bestätigung folgt. Die notwendige Pflasterung und ein Dach werden gemacht, informierte der Vorsitzende.

Neues Werbekonzept für die Nußdorfer Weinkerwe

Es wurde für die Nußdorfer Weinkerwe ein neues Werbekonzept in der vergangenen Sitzung der Interessengemeinschaft vereinbart. Es werden mehr neue Medien in Anspruch genommen um Kosten zu senken. Von ca. 3.100 € für die Zeitungswerbung konnten die Kosten, bei gleichem Verteilerkreis, auf ca. 1.600 € reduziert werden.

Feuerwerk

Am 16.05.15 wird anlässlich einer Goldenen Hochzeit in der Villa Hochdörffer, ein Feuerwerk abgebrannt.

Jahresbericht der Freiwilligen Feuerwehr

Durch Oberbürgermeister Schlimmer wurde im Jahr 2014 die Freiwillige Feuerwehr zu ihrem 150jährigen Bestehen geehrt. Der Jahresbericht liegt im Ortsvorsteherbüro bereit und kann gerne eingesehen werden.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich)

Vermietung Weidwiesenweg 9

Der Vorsitzende fasste nochmals die wesentlichen Punkte für den Ortsbeirat zusammen.

Für die Unterbringung von Flüchtlingen müssten jetzt auch Möglichkeiten in den Ortsteilen eruiert und in Anspruch genommen werden. Gem. Herrn Götz, Leiter des Gebäudemanagements, soll eine Familie nach Nußdorf kommen, welche sich leichter integrieren lässt. In der Küche wird eine Nasszelle (Dusche) integriert und um Gaseinzelöfen aufstellen zu können, werden über den Keller entspr. Leitungen verlegt.

Der Ortsbeirat stimmte einstimmig

der Vermietung der Doppelhaushälfte Weidwiesenweg 9 an das Sozialamt zur Unterbringung von Flüchtlingen zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu.



Die Niederschrift über die 9. Sitzung des Ortsbeirates Nußdorf der Stadt Landau in der Pfalz am 07.05.2015 umfasst 6 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 15.

Vorsitzender:
Dr. Thorsten Sögding

Annette Becker
Schriftführerin